

# 福建省福州外国語学校 国境なき授業

## 茨城県立日立北高校

R7.11月～R8.1月 オンライン交流



# 日中高校生対話・協働プログラム R7年度実施

対話と協働を通じて、日中高校生の絆をはぐくむ 日中高校生の相互理解を促進するプログラムとして、令和2（2020）年度から『日中高校生対話・協働プログラム（オンライン）』を日本政府外務省所管の総合的な国際文化交流の専門機関である国際交流基金が実施しています。このプログラムは、日本と中国の高校生が教諭の指導の下、お互いの文化や社会についてオンライン交流を行うもので、これまでに延べ 2,000 名を超える高校生が参加しています。日立北高校との交流校は、中国福建省福州市にある外国語教育を専門とする学校で、英語、日本語、ドイツ語、フランス語など多様な言語教育を提供し、サッカーなどのスポーツも盛んな、歴史と実績のある中等教育機関です。1911年設立で、100年以上の歴史を持ち、国際的な視野を養う教育とハイレベルなスポーツ教育で知られ、海外の学校との交流も活発に行っているそうです。



国際交流基金  
JAPAN FOUNDATION



# 福建省福州外国语学校との国際交流 (R7.11月～R8.1月)



